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ATA N.º 12/2020 

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um Projeto de Lei Legislativo 05/2020, que denomina via pública, do Vereador 

Carlos Adriano Schlindwein e leitura das correspondências recebidas onde 

havia um ofício de número 47/2020 do Gabinete da Prefeita. Conforme ordem 

o Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

trinta e nove (38), em discussão o vereador André Adilson Artus comentou que 

sempre é a favor da pavimentação, que todos os moradores merecem, mas 

questionou a situação de muitos estarem perdendo o seu emprego e no ano 

que vem não conseguirem pagar, mostrou preocupação com tudo em geral 

referente ao ponto econômico, comentou que ter que fazer mais auxílios as 

empresas que conseguirem ficar de pé. O vereador Sérgio Luis Chies disse que 

sempre é favorável com obras de pavimentação, mas disse que em sua opinião 

sempre as pessoas deveriam contribuir com um pequeno valor, sendo asfalto 

ou pavimentação. Colocado o Projeto de Lei (38) em votação, aprovou por 

unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do parecer referente 

ao Projeto de Lei Legislativo 05/2020, colocado em votação, aprovou por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais o vereador André 

Adilson Artus solicitou que fosse encaminhado um ofício para o executivo 

argumento se foi cancelado o financiamento para a construção do pavilhão para 

nova empresa, disse que gostaria muito que os responsáveis por esta empresa 

viesse para os vereadores conhece-los, também deixou sugerido para a 
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próxima vez que venha um projeto do tipo, a empresa se faça presente. Disse 

que da maneira que será feito o pavilhão agora será a melhor maneira em sua 

opinião, pois a empresa estará investindo e criando raízes em São Pedro da 

Serra. Comentou que infelizmente parece que mais uma empresa irá fechar e 

mais munícipes ficarão desempregados. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou que fosse encaminhado um ofício para a Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas para que fosse feita uma avaliação 

na parada de ônibus em frente ao campo de futebol no trevo que vai para 

Francesa Baixa, que foi danificada pela construtora do asfalto, ver a 

possibilidade para recuperar, se não der, aproveitar para colocar uma parada 

de ônibus no estilo novo que estão sendo colocadas pelo município, e também 

neste mesmo local, havia duas placas que estão jogadas no mato, uma com 

denominação de rua e a outra com indicação das outras localidades, favor 

recoloca-las. Complementou a colocação do Vereador André Adilson Artus em 

questionar sobre o cancelamento do financiamento, pois a Câmara também 

colaborou quando foi solicitado a votação do projeto em regime de urgência, 

mas por outro lado disse que se toda essa situação não estivesse acontecendo, 

o financiamento teria sido aprovado, os juros eram muito baixos e muitos 

município pegaram, no final das contas não foi pego, pois a receita do município 

ia cair e iria se comprometer por 4 ou 5 anos com uma queda de receita em 

torno de quatro milhões em dois anos, e iriam emprestar três milhões e meio. 

Depois a empresa decidiu construir o prédio, vejam que o município gastaria 

dois milhões e meio do início ao fim na construção desse pavilhão, a empresa 

disse que não vai chegar a um milhão se eles mesmo construírem, mas isso só 

para ter noção de como custa mais quando o município, poder público tem que 

realizar a obra. O vereador Roque Weimann passou a sua vez. O vereador 

Sérgio Luis Chies disse que faria o mesmo pedido do André Adilson Artus, disse 

que são em nove vereadores e vários não ficaram sabendo do cancelamento, 

pois antes da aprovação foi feito reunião com executivo e legislativo para sanar 
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as dúvidas, e agora não foi colocado isso oficialmente para os vereadores, 

colocou que é melhor que a empresa mesmo faça, mas que o Executivo poderia 

ter colocado isso para a Câmara. Solicitou adicionar no ofício, questionando se 

o asfalto lá onde a empresa se instalará não será mais realizado, ou será feito 

com qual valor? Para esclarecimentos para os munícipes. Questionou ainda se 

o Secretario Luiz Augusto Hartmann já saiu do cargo, também deveriam 

comunicar a câmara sobre isso e o que entrar no lugar poderia vir antes da 

sessão para conversarmos com ele. O vereador André Mallmann disse que ele 

e o Carlos Adriano Schlindwein já sabiam do cancelamento antes que os outros 

pelo fato de desde o início estarem acompanhando o andamento da empresa 

vir para o município, comentou que certamente o Executivo ainda não trouxe 

para os vereadores por que foi algo que aconteceu nos últimos dias.  O 

vereador colocou que hoje foi confirmado mais seis casos de covid-19 no 

município, disse que muitas pessoas ainda achavam que não chegaria no 

município, e o pior são as pessoas assintomáticas que não percebem que tem 

por não apresentar sintomas, disse que o problema no pais inteiro é não estar 

testando, podendo ter mais casos do que os números registrados no país todo. 

O vereador Sérgio Luis Chies disse que isso agora é um exemplo do por que 

as escolas devem permanecer fechadas, pois vai se infectar muito rápido com 

as escolas abertas. O vereador André Adilson Artus disse que os vereadores 

que são agentes públicos e tem a obrigação de não alarmar a população, mas 

que de fato com os testes rápidos vai aumentar mais os casos, mas é melhor 

do que não ter os testes e não saber que tem casos no município. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein comentou que os professores estão sendo 

testados, usando ferramentas que antes não dominavam tão bem, estão 

aprendendo assim como os alunos, comentou que é difícil para alguns pais que 

nem sabiam mexer direito no celular e agora receber os trabalhos para os filhos 

pelo celular, sendo que muitos nem acesso tem, onde muitos nem recebem os 

trabalhos. E ainda tem muitos pais que estão criticando os professores, o 
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estado e a escola com isso, é uma situação muito difícil. O vereador André 

Adilson Artus disse que o professor terá um papel mais importantes ainda, pois 

no ano que vem terão muitas crianças com mais dificuldades de aprendizagem. 

O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou que como professor o ano 

escolar foi perdido e terá que ser feito um trabalho redobrado no ano que vem 

com as crianças. O vereador Luiz Hanauer passou a sua vez. Vereador Carlos 

Alberto Walter comentou que a respeito da empresa nova votou a favor do 

projeto, pois era outra realidade, se fosse hoje não aprovaria, pois o município 

não tem mais a capacidade de assumir um empréstimo num valor tão alto 

diante o cenário que encontramos atualmente, lamentou o fechamento de 

empresas no município, comentou que não só no setor calçadista, tem outras 

empresas com sérias dificuldades, depois da pandemia muitas coisas vão ser 

diferentes, com a economia do país e estado quebrada, que todos vão pagar 

esta conta depois. Informou os vereadores que recebeu um ofício do Gabinete 

do Deputado Giovani Feltes que disponibilizou quatrocentos mil reais para o 

Hospital Montenegro, afirmou que não é direto para os são pedrenses, mas que 

a referência de São Pedro da Serra é o Hospital de Montenegro e disse que 

tem uma emenda do próprio Giovani Feltes para concluir mais uma etapa do 

centro de cidadania, o dinheiro está trancado no ministério do turismo e só falta 

a liberação deles. Disse que gostaria de agradecer em nome da Câmara para 

todos os Deputados que são parceiros do município de São Pedro da Serra, 

que ajudam o município. O vereador Gelson José Bard deu parabéns ao 

Deputado por conseguir a verba para o Hospital Montenegro, sempre é louvável 

para a área da saúde. Comentou que também foi questionado sobre o 

cancelamento do empréstimo. Disse que queria esclarecer que na Sessão 

passada colocou para o vereador que achava que a empresa não tinha vindo 

por causa da vertente de água, mas que foi se informar melhor e na verdade e 

a maior questão de não virem foi a questão da licença que não saiu e questões 

financeiras. Questionou o vereador Roque Weimann se não sabe como está o 
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andamento do projeto das divisas na Câmara de Barão. O vereador Roque 

Weimann disse não sabe ao certo, só sabe que ainda não foi votado, mas que 

pode se informar e depois trazer com mais clareza. A Presidente Graciele 

Schmitz Werner solicitou que fosse encaminhado para o Executivo em nome 

da Câmara pedindo informações sobre o cancelamento do financiamento e 

como que ficou as tratativas com a empresa, pode ser mandado por escrito ou 

caso a Prefeita prefira vir na Sessão conversar com os vereadores. Comentou 

que foi questionada pelos munícipes se foi divulgado os resultados da festa do 

município. Disse que o Deputado Lucas Redecker destinou o valor de duzentos 

mil reais para o Hospital Montenegro, disse que é bom, porém preocupante que 

estão sendo destinadas todas as verbas para a saúde e tem campanhas de 

voluntários para fazer roupa de cama para o Hospital de Salvador, colocou que 

se deve analisar o que é preciso no momento e investir naquilo. Comentou que 

como esteve internada pode ver de perto a situação que as enfermeiras estão 

passando. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 02 de junho de 2020. 


